

GfM-Trend gründet neuen Verband für Küchenspezialisten

Samstag, 05.07.2008

Mit einer Überraschung wartete der Einkaufsverband GfM-Trend bei seiner Jahreshauptversammlung an diesem Wochenende in der Münchner Nobelherberge Bayerischer Hof auf: Am heutigen zweiten Veranstaltungstag verkündete Geschäftsführer Joachim Herrmann die Gründung des neuen Küchenspezialverbandes A-Plus Küchenprofi. Die neue Kooperation startet nicht von Null: Mitglieder des Verbandes sind 60 GfM-Trend-Küchenstudios sowie zehn Siematic-Vertriebspartner. Als A-Plus Geschäftsführer fungieren Joachim Herrmann und der frühere VKG-Manager Bernhard Mensing. Grund zum Feiern lieferte aber nicht nur die Geburt des neuen Verbandes, sondern auch der Verlauf des abgelaufenen Geschäftsjahres. So erhöhte sich die Ausschüttung 2008 um 30%, nachdem der ZR-Umsatz 2007 um 15% zulegen konnte. Erfreut zeigte man sich bei GfM-Trend auch über die Mitgliederentwicklung. 2007 stießen 58 Gesellschafter neu zum Verband, im ersten Halbjahr 2008 waren es nochmals 18. Die Jahreshauptversammlung geht am heutigen Samstag mit einem großen Galaabend zu Ende.

[zum Seitenanfang](#)